

Robaron una moto fuera de una vivienda



En cuestión de minutos, delincuentes se apropiaron de una moto que estaba estacionada sobre calle Edison.

Según señalaron fuentes oficiales, ayer – cerca de las 20 hs – el dueño del vehículo estaba en su vivienda y al salir comprobó que ladrones se habían llevado la moto. La traba en el manubrio no fue un obstáculo para los maleantes, quienes de todos modos escaparon con el rodado.

En el lugar, después del aviso al 911, agentes policiales trabajaron en la búsqueda de la moto marca Honda 110 cc pero no pudieron rastrearla.

Luego de las actuaciones, los efectivos dieron lugar a una causa caratulada “Hurto agravado” que quedó asentada en la Comisaría 8ª.

La imagen de la nota es ilustrativa.